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COMUNICATO STAMPA
Bioserra all’ex cavalcavia di San Fruttuoso: i Comitati hanno raccolto disponibilità della

Regione a finanziare l’opera “green” e dei privati a concorrere alla gestione .

Ora tocca al Sindaco tirare le fila.

La bioserra che è stata proposta per l’area dell’ex cavalcavia di San Fruttuoso dai cinque
“Comitati Galleria” si può realizzare. I Comitati hanno concluso in questi giorni un lavoro
“diplomatico” durato oltre un anno, per dare concretezza, soprattutto economica, a questa
idea. Ora tocca agli enti pubblici fare i passi ufficiali necessari. Che cos’è la bioserra proposta
Si tratta - in sintesi - di una struttura trasparente che racchiude un vivaio delle specie vegetali
tipiche della nostra zona, funzionale alla diffusione delle essenze autoctone e ideale per scopi
didattici. Una struttura non-edilizia ecosostenibile, anche di soli 25 metri di diametro, che
aiuterebbe a riempire lo spazio enorme lasciato dal cavalcavia abbattuto, luminosa di giorno e
illuminata di notte, capace di contribuire in modo significativo, ma leggero, a dare continuità ai
quartieri in quell’area pari a due campi di calcio. Sarebbe anche un simbolo moderno e
“green” posto all’ingresso principale di Monza, per chi arriva da Milano e dai raccordi
autostradali. Investimento e gestione: le opportunità Nei mesi scorsi, una delegazione dei
Comitati ha incontrato l’assessore all’agricoltura della Regione della Lombardia, Giulio De
Capitani, trovandolo disponibile a valutare il finanziamento per la progettazione e l'investimento
per la realizzazione della bioserra. L’idea ha l’appoggio anche del consigliere regionale
Massimiliano Romeo, che ha ulteriormente verificato le buone intenzioni dell’assessore De
Capitani, che è un architetto lecchese. Poiché una struttura di questo tipo comporta,
ovviamente, anche costi di gestione che non potrebbero essere sostenuti in toto né dalla
Regione né dal Comune di Monza, un gruppo di lavoro dei Comitati Galleria ha individuato una
serie di aziende, grandi e piccole, presenti sul territorio ed ha raccolto tra loro una disponibilità
di massima a valutare una compartecipazione ai costi di esercizio. Ora il Sindaco può tirare le
fila. Con una lettera inviata oggi al Sindaco di Monza Roberto Scanagatti, i “Comitati per la
Galleria” hanno chiesto formalmente all’Amministrazione Comunale di avviare una iniziativa
ufficiale per incontrare l’assessore regionale all’agricoltura e discutere con lui su come tradurre
la proposta in realtà. L’iniziativa svolta dai Comitati, infatti, non può andare oltre, mentre ora
sono i pubblici amministratori che hanno la possibilità di cogliere l’opportunità e tradurre in
realtà questa proposta che ha premesse molto concrete e solide.

Monza, 30 luglio 2012

Comitato San Fruttuoso 2000,
Comitato Triante, Comitato Viale Lombardia,
Comitato Romagna, Comitato Monviso
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